



EN TÉRMINOS GENERALES, ENTRE UN 4 Y UN 8%

Aumento progresivo de la prevalencia de la diabetes

■ Redacción

Ministerio y consejeros revisaron ayer la evaluación de la Estrategia en Diabetes del SNS, aprobada en 2006 y sobre la que aún se tardará años en saber si ha producido cambios en los servicios de salud o modificado factores de riesgo. En cualquier caso, según los datos que se analizaron ayer, en este tiempo se ha detectado un aumento progresivo de la prevalencia de la diabetes mellitus entre los adultos, jóvenes y niños. En térmi-

nos generales, oscila entre el 4 y el 8 por ciento en las diferentes autonomías. En cuanto a los fallecimientos, alcanzaron el 2,6 por ciento.

El informe elaborado por la Agencia de Calidad del ministerio puso de manifiesto que el aumento detectado se debe en parte al incremento de la obesidad, el descenso de la actividad física y el abandono de la dieta mediterránea. Por otra parte, las complicaciones en el embarazo, parto y puerperio siguen descendiendo.